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「地域社会にロータリークラブを広げて行こう」

2016-17年度 山形南ロータリークラブ会長方針
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ロータリー

山形南ロータリークラブ会報

第2139回例会 2016-８／23（火）天気（晴れ）

会長挨拶 　皆さんこんにちは。本日は処暑暑さ
の峠を越え秋に向う日です。歴史的に
は、会津の白虎隊が自決した日です。
会津の殿様は、松平容保公ですが初代
は山形の藩主だった保科正之公なので
す。その父は徳川二代将軍秀忠です。
その本妻から、免れる為ヒガンサクラ
で有名な高遠に匿う事になりました。
そこにいたのが、高遠藩主保科氏でし
た。そこで、蕎麦に出会うことになり、

山形に寒晒し蕎麦を伝えることになったのです。おかげさま
で、今では毎年恒例行事になり、山形の名物になろうとして
います。１月を楽しみにしていて下さい。
　さて、オリンピックでは過去最高の41個のメダルを獲得
しました。毎日が寝不足で、お盆休みの方々には、良かった
のですが仕事だった方はご苦労様でした。しかし、極限の瞬
間には驚かされました、メダルの色はどうであれ日本人とし
て誇りに思います。感動をありがとう、そしてご苦労様でし
た。2020年東京オリンピックが楽しみです。

　
１．８月15日㈪は毎年恒例の「ALSチャリティーゴルフコンペ」
が53名参加のもと開催されました。実行委員長の金森さん、例年
担当の金子さん、社会奉仕委員会、親睦活動委員会はじめ関係各
位の皆様お疲れ様でございました。
２．10月９日㈰開催の地区大会は山形市で開催されます。当クラブ
からも多数のご参加をよろしくお願いいたします。
３．９月６日㈫は「そばの花鑑賞と金山町景観とまちづくり研修例
会」となり移動例会となります。皆様のご参加をお待ちしており
ます。
４．Ｒ財団地区補助金が入金となりました。本年度は「寒晒し蕎麦
製造支援プロジェクト」として12～１月に実施する予定です。
５．本日18：30よりホテルキャッスルにて第２回のIM実行委員会
が開催されます。関係委員の方はよろしくお願いいたします。

幹 事 報 告 浅野　裕幸 幹事
親睦活動委員会　齋藤　伸治 君
　８月の誕生日は、奥村健二君、高
梨和夫君、武田秀則君、稲村佳宏君、
武田寿美男君、石山祐介君の６名で
す。おめでとうございます。

　ニコニコBOX委員会　土田　貴英 君
長沢　一好君　今日から遠藤幸司さんが入会されましたのでニコニコします。
遠藤　幸司君　本日から山形南RCへ入会いたしました。よろしくお願いいたします。
寺﨑　利彦君　ALS協会チャリティーゴルフコンペで優勝しました。
伊勢　和正君　坂部登様、今日の卓話よろしくお願いいたします。
高梨　和夫君　今日は誕生お祝いをして頂きまして、ありがとうございました。
武田寿美男君　ALS協会チャリティーゴルフコンペに多数の参加をして頂き、ありがとうございました。
奥村　健二君　今日は誕生お祝いをして頂きまして、ありがとうございました。
浅野　裕幸君　９月６日に「秋の日帰り旅行」があります。多数のご参加をお願いいたします。
稲村　佳宏君　今日は誕生お祝いをして頂きまして、ありがとうございました。
武田　秀則君　本日は誕生お祝いをして頂きまして、ありがとうございました。
熊谷　昌和君　８月に創業110周年を迎えることができました。
宮舘　順治君　妻の誕生日に花を頂きました。ありがとうございました。
長谷部成昭君　妻の誕生日に花を頂きました。ありがとうございました。
土田　貴英君　地区会員増強委員長の坂部登様、本日はありがとうございます。

委員会報告

寺﨑　利彦 会長

新年度の意気込みを
教えてください

本日の一言本日の一言本日の一言
質問

「会員の皆様を蕎麦の世界に
引き込みたいと思っています。」

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：神﨑　祐子 君
点　鐘：PM 12：30　寺﨑　利彦 会長 ロータリーソング：「国歌」「四つのテスト」

　
スポンサー　長沢　一好 君
株式会社クサベ電気工事
代表取締役　遠藤　幸司 君

新入会員のご紹介

８月15日　ALSチャリティーゴルフコンペ開催
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会員増強・新クラブ結成推進月間卓話

　皆さんこんにちは。会員増強月間ということで、
伝統ある山形南RCにお招きをいただき、ありが
とうございます。
　今年長谷川ガバナーは、会員増強の数値目標と
して来年５月までに会員1,700名の達成を挙げて
おられます。またロータリアンにふさわしい会員
の勧誘と推薦人としての責任、入会後のフォロー
の大切さを強調しておられます。
　会員増強に関して参考になる資料を紹介しま
す。日本の人口に対するクラブの数と会員数を話
したいと思います。日本のRCは１億人の人口に
対して2,269クラブ、約89,000名の会員です。
これは、４万４千人に１クラブ、1,120名に１会
員となっています。これを平均と考えましょう。
山形県2800地区は人口110万人に対して50ク
ラブ1,650名の会員です。これは、２万２千人に
１クラブ、660人に１会員となっています。山形
市は、人口25万２千人に対して、７クラブ407
名の会員です。これは、３万６千人に１クラブ、
620人に対して１会員となっています。人口に対
するクラブの数はまあまあとしても、会員数は、
山形県の平均よりすこし多い数値になっていま
す。山形南RCは53名の会員数です。まとまりあっ
てちょうどよい人数だと思います。積極的な会員
拡大も大切ですが、クラブ運営の充実を第一に考
えていただきたいと思います。
　今年度の国際ロータリー会員増強のキーワード
には「あなたのクラブは元気ですか」です。人間
でいえば、身体と心が充実している事です。クラ

ブとしては、体はロータリーの理念に基づくクラ
ブ運営の充実と、心は会員意識の向上です。具体
的には、例会の運営や各委員会の活動で、会員１
人１人の役割を明確にし、その役割を１人１人が
積極的に果たしているかです。そして、みんなが
楽しく参加できる環境づくりをみんなでしていく
事です。特に、例会の運営は、ロータリーソング、
会長挨拶、ニコニコの発表、会員卓話など、次第
の１つ１つを最高のパフォーマンスで進めていか
なければなりません。例会はSAAの真剣勝負です。
　さて、クラブの健康チェックや会員満足度アン
ケートなど国際ロータリーは「元気なクラブづく
り」や会員増強について色々なマニュアルを提供
しています。ロータリーウェブサイトより全ての
資料を見ることが出来ます。有効に活用して下さ
い。山形南RCが増々元気なクラブになりますよ
う、また会員の皆様の御健勝を祈念して、話を終
ります。ありがとうございました。

2800地区会員増強委員長　　　　　　　　
坂　部　　　登 氏（山形西RC）


